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Abstract

        
Infants of diabetic mothers showed an increased tendency of burstlike or clonic spinal motoneurone activity. Since these rhythmic motor phenomena were easily elicited by stretch and since they were not found to be accompanied by a visible change in the EEG activity, they were supposed to be due to oscillations in the proprioceptive gamma-motoneurone muscle spindle feedback circuit rather than due to convulsive cerebral activity. Abnormal EEG patterns, characteristic for infants of diabetic mothers, were not accompanied by any change in behaviour or appearance. So far, neither these abnormal EEG phenomena nor the amount of rhythmic motor activity have been found to be significantly correlated to postnatal levels of blood glucose.


      
        
Zusammenfassung

        
Neurologische und neurophysiologische Analysen des motorischen Verhaltens von Neugeborenen diabetischer Mütter brachte folgende Ergebnisse:


        
	
            
Die für Kinder diabetischer Mütter typische Hyperexcitabilität war charakterisiert durch synchronisierte Entladungen spinaler Motoneurone. Die rhythmischen Cloni wurden erklärt als Oscillationen im proprioceptiven Erregungskreis: „Gamma-Motoneurone—Muskelspindeln—Alpha-Motoneurone“ infolge gesteigerter Erregung sowohl der excitatorischen als auch der inhibitorischen Neurone.


          

	
            
Die rhythmischen Cloni waren nicht mit cerebralen Paroxysmen verbunden. Es traten aber im EEG unabhängig davon Gruppen rhythmischer, steiler Theta-Wellen auf, insbesondere bei solchen Kindern diabetischer Mütter, die stark hyperventilierten. Diese abnormen Graphoelemente waren nicht mit Verhaltensänderungen und nicht mit niedrigen Blutzuckerwerten verbunden.


          

	
            
Rhythmische motorische Aktivität, die außer bei Kindern diabetischer Mütter auch bei anderen Fetopathien und bis zu einem gewissen Grade auch bei normalen Neugeborenen  vorkam, war in den meisten Fällen nicht durch eine Hypoglykämie bedingt.
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